



Plus de 150 personnes ont assisté mardi 15 novembre à l'avant première du film FUTUR, Réza et le futur du monde, à la cité des arts de Saint-Denis.

Aux côtés du Préfet, du Recteur, de Monseigneur AUBRY, du Comité Musulman ou encore du Culte interreligieux les invités ont pu découvrir un film présentant le vivre ensemble réunionnais (religions, arts, gastronomie) et ses influences multiples, qui ont été notamment matérialisées par un dialogue entre la photographe et plusieurs conseillers départementaux jeunes (CDJ) lors d'une rencontre émouvante et sincère.



« La Réunion est une société arc-en-ciel, l'idéal de la République, porteuse de l'imaginaire de cette France faite du monde, du tout monde, de toutes les croyances, de toutes les origines ». Véritable exemple pour le reste de la planète, ce film offre avec poésie, humour et sans angélisme une vision du monde où le vivre ensemble est un modèle d'harmonie et d'humanité. Le film diffusé le 25 décembre à 20h30 sur Réunion 1ère TV met aussi en avant de nombreux jeunes réunionnais qui avaient eu l'occasion de raconter leur vision du métissage au célèbre photographe REZA, venu à la découverte de notre modèle de vivre ensemble.

